Ortsbeirat Bettenhausen Kassel documenta Stadt

Beschluss 23. Juni 2022 1 von 1

## Situation Dorfplatz Bettenhausen

Im Vorfeld der heutigen Sitzung gab es eine Ortsbegehung am Dorfplatz durch Mitglieder des Ortsbeirats und betroffene Anwohner.

Ortsvorsteher Zeidler begrüßt Herrn Marco Cecchini vom Ordnungsamt, Abt. Stadtpolizei. Herr Cecchini berichtet, dass aus Sicht der Stadtpolizei die Beschwerdelage nicht auffällig ist, der letzte Einsatz hat am 15. Juni 2022 stattgefunden. Der Dorfplatz ist in den routinemäßigen Streifengang der Stadtpolizei eingebunden. Außerdem wird bei eingehenden Beschwerden sofort reagiert. Ab dem 4. Juli wird eine 3. Dienstgruppe der Stadtpolizei eingerichtet, so dass die zeitliche Erreichbarkeit erweitert werden kann. Ein Alkoholverbot kann aus rechtlicher Sicht nicht ausgesprochen werden. Bei Lärmbelästigung ab 22 Uhr gibt es außer der Verhängung von Ordnungswidrigkeiten keine weitere Handhabe.

Im Verlauf der kontroversen Diskussion fasst der Ortsbeirat Bettenhausen folgenden Beschluss:

Der Ortsbeirat Bettenhausen fordert den Magistrat auf, einen Runden Tisch zur Problematik "Belästigungen auf dem Dorfplatz Bettenhausen" einzurichten. Dieser Runde Tisch soll besonders die Themen Ballspielen, Alkoholkonsum und Lärm behandeln. Die Teilnehmer des Runden Tisches sollen sich aus Vertretern der Stadtplanung, der Stadtpolizei, der Polizei, des Ortsbeirates und der Anwohner (beide Seiten) zusammensetzen. Außerdem regt der Ortsbeirat an, dass sich die Universität Kassel mit einem Projekt der Problematik "Dorfplatz Bettenhausen" widmet.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 1 Enthaltung

Volker Zeidler Ortsvorsteher Jutta Butterweck Schriftführerin